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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO DEPARTAMENTO DE 
ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, terça-feira, às quatorze horas e 1 

trinta minutos, por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme 2 

estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se 3 

a Sétima Reunião Ordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia do Centro 4 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida pelo 5 

chefe de departamento, professor Vinícius Samuel Valério de Souza. Estavam presentes os 6 

seguintes representantes: Adelson Menezes Lima, Adla Kellen Dionísio Sousa de Oliveira, Ádller 7 

de Oliveira Guimarães, Alex Pinheiro Feitosa, Alisson Gadelha de Medeiros, Alysson Filgueira 8 

Milanez, Cecilio Martins de Sousa Neto, Claudio Andrés Callejas Olguín, Cláwsio Rogério Cruz 9 

de Sousa, Felipe Torres Leite, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Ítalo Augusto Souza de 10 

Assis, Janaína Cortêz de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José 11 

Flávio Timóteo Júnior, Kennedy Reurison Lopes, Laysa Mabel De Oliveira Fontes, Lenardo 12 

Chaves E Silva, Leonardo Henrique Borges de Oliveira, Marco Diego Aurélio Mesquita, Marília 13 

Cavalcanti Santiago, Patrick César Alves Terrematte, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro 14 

Thiago Valério de Souza, Rafaely Angelica Fonseca Bandeira, Sâmara Cavalcante Paiva, Samara 15 

Martins Nascimento, Verônica Maria Lima Silva, e Wesley de Oliveira Santos. Constatado o 16 

quórum o presidente da reunião saudou os conselheiros presentes e iniciou a reunião. Colocou 17 

em apreciação a justificativa de ausência dos docentes Walber José Adriano Silva, participando 18 

de curso de capacitação na PROGEPE; e Joel Medeiros Bezerra, ausente na última reunião por 19 

instabilidade da internet em sua residência. Posto em votação foi aprovado por vinte e três votos 20 

favoráveis e uma abstenção. Em seguida foi colocado em apreciação a pauta com sete pontos: 21 

Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias do DETEC; Apreciação e deliberação sobre 22 

aprovação do RID (Relatório Individual Docente), relativo ao semestre de 2020.2, dos servidores 23 

docentes lotados no DETEC; Apreciação e deliberação sobre processos de afastamento e de 24 

renovação de afastamento de servidores docentes lotados no DETEC; Apreciação e deliberação 25 

sobre comissões destinadas a coordenar processos eleitorais; Apreciação e deliberação acerca 26 

de autorização de projetos de monitoria, ações de extensão e projetos de pesquisa que envolvem 27 

a participação de servidores docentes do DETEC; Apreciação acerca da convocação e pasta da 7ª 28 

Reunião Ordinária do Conselho do CMPF; Comunicados, informes e outras ocorrências. O 29 

presidente solicitou a retirada do ponto três por ausência de documentos a serem apreciados. 30 

Solicitação aprovada por unanimidade. Posto em votação a pauta com seis pontos foi aprovada 31 

por unanimidade. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias do DETEC. 32 

Foi posto em votação a ata da 6ª Assembleia Ordinária de 2021 com as alterações textuais 33 

solicitadas pelos professores Alex Pinheiro Feitosa, Pedro Thiago Valério de Souza e Wesley de 34 

Oliveira Santos, aprovada por vinte e dois votos favoráveis e quatro abstenções. Segundo ponto: 35 

Apreciação e deliberação sobre aprovação do RID (Relatório Individual Docente), relativo ao 36 

https://www.google.com/search?rlz=1C1AVFC_enBR853BR858&sxsrf=ALeKk03LX4XgxkpYkiASST4TzHlZMFWljQ:1615491593560&q=ufersa+-+universidade+federal+rural+do+semi-%C3%A1rido,+campus+de+pau+dos+ferros+telefone&ludocid=13932320623099034672&sa=X&ved=2ahUKEwj3hsmU_6jvAhVJLLkGHWKoANYQ6BMwKnoECCsQAg
https://www.google.com/search?q=ENDERE%C3%87O+UFERSA+PAU+DOS+FERROS&rlz=1C1AVFC_enBR853BR858&oq=ENDERE%C3%87O+UFERSA+PAU+DOS+FERROS&aqs=chrome..69i57.7728j0j15&sourceid=chrome&ie=UTF-8
http://www.paudosferros.ufersa.edu.br/


 

 

2 

semestre de 2020.2, dos servidores docentes lotados no DETEC. Foram aprovados por vinte e 37 

cinco votos favoráveis e uma abstenção todos os RIDs constantes na pasta de convocação. O 38 

professor Adelson Menezes Lima pediu o registro em ata da informação que estão constando 39 

em seu RID de forma duplicada alguns projetos por erro de sistema, mesmo tendo sido solicitado 40 

a devida correção. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre comissões destinadas a 41 

coordenar processos eleitorais. Os professores Wesley de Oliveira Santos (presidente), Alisson 42 

Gadelha de Medeiros (membro titular), Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo (membro 43 

titular) e Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho (membro suplente), se disponibilizaram a constituir a 44 

representação docente na comissão eleitoral para a chefia do DETEC. Posto em votação as 45 

indicações foram aprovadas por unanimidade. Os professores Janaína Cortêz de Oliveira 46 

(presidente), Marília Cavalcanti Santiago (membro titular) e Adelson Menezes Lima (membro 47 

suplente) demonstraram interesse em compor representação da comissão eleitoral para a 48 

Coordenadoria do curso de Engenharia Civil. Posto em votação a indicação foi aprovada por vinte 49 

e sete votos favoráveis e duas abstenções. O presidente propõe um encaminhamento para 50 

ambas as comissões no que se refere à representação discente: A Chefia do DETEC entrará em 51 

contato com o DCE para solicitar o nome de algum(a) aluno(a) para compor a representação 52 

discente desta comissão. Todavia, caso o DCE não encaminhe o nome deste(a) representante até 53 

às 23:59hs do dia 22/08/2021, a Chefia do DETEC estará autorizado a indicar um(a) aluno(a) para 54 

compor esta comissão eleitoral. Posto em votação a proposição foi aprovada por unanimidade. 55 

Quarto ponto: Apreciação e deliberação acerca de autorização de projetos de monitoria, ações 56 

de extensão e projetos de pesquisa que envolvem a participação de servidores docentes do 57 

DETEC. Foram aprovados por vinte e seis votos favoráveis e duas abstenções a ação de extensão: 58 

[EVxxx-2021] - II Encontro de Computação do Oeste Potiguar - Versão Pocket; Projetos de 59 

monitoria: ALGORITMOS; ENSINO DE CÁLCULO NUMÉRICO BASEADO EM PROBLEMAS 60 

MULTIDISCIPLINARES; ESTRUTURAS DE AÇO; ESTRUTURAS DE CONCRETO ARMADO II; 61 

HIDROLOGIA; MATEMÁTICA DISCRETA; MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO I; MECÂNICA DAS 62 

ESTRUTURAS II; Monitoria de Ambiente Energia e Sociedade; Monitoria Laboratório de 63 

Algoritmos e Estruturas de Dados I; PEX0183 - SISTEMAS DISTRIBUÍDOS; RESISTÊNCIA DOS 64 

MATERIAIS I; SINAIS E SISTEMAS; SISTEMAS DIGITAIS - PEX0248. Quinto ponto: Apreciação 65 

acerca da convocação e pasta da 7ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. Analisando a pauta 66 

do Conselho do CMPF foi posto em votação o ponto dois, tendo recebido vinte e cinco votos 67 

favoráveis e três abstenções. No ponto três o professor Wesley de Oliveira Santos propõe que 68 

se retire da pauta, caso a documentação referente ao ponto não seja enviada com antecedência. 69 

O presidente adiciona a essa proposição a autorização a representante do DETEC a votar 70 

conforme seu posicionamento pessoal quanto à matéria do ponto de causa, na hipótese de o 71 

ponto não ser retirado da pauta. Proposições aprovadas por vinte e dois votos favoráveis e seis 72 

abstenções. O professor Wesley de Oliveira Santos solicita que seja dado celeridade às consultas 73 

de interesse de remoção interna para a ocupação das vagas que foram distribuídas pela Reitoria 74 

da Ufersa aos centros de todos os campi, por meio do memorando eletrônico nº 214/2021 75 

PROGEPE (Título: Informa deliberação das Unidades acadêmicas acerca dos perfis dos 19 Códigos 76 

de vagas e solicita encaminhamento ao CONSEPE). Justificasse o pedido para oportunizar à CPPD 77 

o planejamento par abertura de concurso público em meados de dezembro, nos casos das vagas 78 

de não ter sido provido em editais de remoção interna ou redistribuição ou aproveitamento de 79 

candidatos aprovados em concursos públicos. A professora Janaína Cortêz de Oliveira reafirma 80 

a necessidade de modificação da ementa de alguns componentes do curso de Engenharia 81 

Ambiental e Sanitária, alteradas quando da migração da estrutura curricular do curso de BCT que 82 

na migração unificou as ementas deixando de contemplar a diversidade dos cursos que ofertam 83 

os componentes optativos ao BCT. O professor Wesley de Oliveira Santos corrobora com a 84 

professora e esclarece que o mesmo ocorre com o curso de Engenharia Civil. Sexto ponto: 85 
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Comunicados, informes e outras ocorrências. O presidente dá as boas-vindas aos professores 86 

Ítalo Augusto Souza de Assis e Sâmara Cavalcante Paiva. Comunica também que nos próximos 87 

dias um ou dois do mês de setembro ocorrerá uma assembleia extraordinária para aprovação 88 

dos PDIs. O presidente declara que não tem o menor interesse em ser novamente convocado a 89 

assumir a Chefia do DETEC, como ocorrido na última gestão por ser o decano do DETEC. O 90 

professor Cláwsio Rogério Cruz de Sousa solicita orientação quanto a duplicidade de suplência 91 

nas cadeiras de vice coordenação do curso de Engenharia Ambiental e Sanitária e suplente de 92 

representação docente do DETEC. O presidente esclarece que na oportunidade da assembleia 93 

extraordinária será deliberado sobre a representação docente e discente do DETEC. Nada mais 94 

havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às 95 

quinze horas e cinquenta minutos, da qual eu, Maria Jucione da Silva Nasser, secretária 96 

executiva, lavro a presente ata, que dato, assino e após ser lida e aprovada será referendada pelo 97 

presidente. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 98 

Aprovada em: 02 de setembro de 2021. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 99 

PRESIDENTE:  ________________________________________________________________  100 

SECRETÁRIA EXECUTIVA:  _______________________________________________________  101 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 102 


